

	Fakultas Teknik Program Studi Teknik arsitektur	No. Dokumen : FT-SSAP-
		No. Revisi : 02
	Silabus dan Satuan Acara Perkuliahan	Tgl. Revisi : 23-06-2010
	Pancasila dan Kewarganegaraan	Tgl. Berlaku : 01-08-2010
		Halaman : 1 dari 6

SILABUS

Kode Mata Kuliah : UM039 / MKB / Inti
 Nama Mata Kuliah : Pancasila dan Kewarganegaraan
 Beban Kredit : 2 SKS
 Prasyarat : -

Uraian : Mata kuliah ini memberikan penjelasan tentang landasan dan tujuan pendidikan Pancasila, pertumbuhan faham kebangsaan Indonesia, sistem ketatanegaraan RI, Pancasila sebagai sistem filsafat, sistem etika, ideologi, dan paradigma kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Sasaran : Pemahaman Pancasila sebagai Nilai Dasar dan Dasar Negara, sistem ketatanegaraan RI dengan kajian historis, Yuridis dan Filosofis serta memahami Pancasila sebagai paradigma dan aktualisasi kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Materi : 1. Pertumbuhan faham kebangsaan Indonesia meliputi masa kejayaan nasional, perjuangan bangsa Indonesia melawan sistem penjajahan, Proklamasi Kemerdekaan RI dan perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia.
 2. Kedudukan pembukaan UUD 1945 sebagai pokok kaidah fundamental Negara RI meliputi pembukaan UUD 1945, batang tubuh dan penjelasan UUD 1945
 3. Pancasila sebagai sistem filsafat, sistem etika, ideologi negara
 4. Undang-undang dasar dan perubahannya

Metode Pembelajaran : 1. Mahasiswa diminta untuk membaca salah satu buku wajib, kemudian meringkas menjadi [beberapa] halaman, dan mempresentasikannya di muka kelas agar mahasiswa lainnya mengetahui isi buku yang dibacanya.
 2. Handout materi diberikan satu minggu dimuka sebelum penyampaian materi diberikan (sesuai jadwal kuliah / SAP), sehingga mahasiswa dapat mempelajari materi sebelum mengikuti kuliah.
 3. Pembelajaran dilakukan melalui [diskusi tentang topik / praktek komputer] sesuai SSAP, baik berdasarkan materi dari handout maupun berdasarkan materi yang diperoleh dari buku wajib.

MPK : Mk. Pengembangan Kepribadian MPB : Mk. Prilaku Berkarya I : Inti
 MKK : Mk. Keilmuan dan Keterampilan MBB : Mk. Berkehidupan Bermasyarakat W : Instiusional Wajib